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Na data de 05 de dezembro de 2018, às 16h15min, em segunda chamada, no auditório da SAMAE 1 

em Araranguá, deu-se início a reunião com 12 conselheiros, representando 12 entidades. A 2 

Secretaria de Obras, de Saúde, OAB, CREA, Colônia Z-16 e ACIVA não estiveram representadas. A 3 

reunião foi aberta e presidida pelo presidente em exercício, Jonatan Piazzoli, que inicialmente 4 

realizou a leitura das pautas para a reunião e deu-se início a aprovação da Ata da 08º reunião 5 

ordinária do dia 10/10/2018. O texto foi aprovado e os conselheiros presentes naquela ocasião 6 

assinaram no verso, concordando com sua redação. Logo após, o presidente deu sequência ao 7 

primeiro item da pauta – “Instalação da drenagem pluvial na praia do Morro dos Conventos”. O 8 

assunto foi proposto por Everson Casagrande (SAMAE) que explanou sobre sua preocupação 9 

relacionada a infiltração de esgoto na rede pluvial provinda dos sumidouros das casas ou através de 10 

ligações irregulares e que poderão ser fonte de contaminação da praia do Morro dos conventos. Foi 11 

decidido pelo conselho que o assunto será novamente discutido em uma reunião extraordinária a ser 12 

realizada na data de 19 de dezembro de 2018, onde serão convidados através de ofício o Secretário 13 

de Obras da Prefeitura Municipal e os integrantes do Comitê Gestor do Orla. Em relação ao recurso 14 

interposto pelo “Banco de Negócios Green River” ficou decidido que será realizada a formação da 15 

câmara técnica na primeira reunião ordinária do ano de 2019. O terceiro item da pauta relacionada a 16 

prestação de contas do Fundo Ambiental Municipal – FAM, foi apresentado o extrato com saldo de 17 

6.984,23 proveniente das multas aplicadas pela FAMA e dos depósitos realizados através de 18 

doações realizadas nas contas da SAMAE. Os conselheiros solicitaram na ocasião um melhor 19 

detalhamento das contas, tendo-se em vista que os valores doados nas contas da SAMAE podem ser 20 

somente aplicadas nas campanhas de castração. O conselheiro Everson Casagrande apresentou na 21 

ocasião um extrato dos valores arrecadados pelo SAMAE através das doações, apresentando um 22 

saldo de 852,00 até a data de 30/11/2018. Na próxima pauta foi apresentado o Decreto 8.650/2018 23 

assinado pelo prefeito e que revoga o decreto 4782/2010, homologando o novo regimento interno 24 

do COAMA. Foi acordado que na primeira reunião de 2019 será encaminhado novo pedido de 25 

decreto para a nomeação dos representantes (titular e suplente) que participam deste conselho. Em 26 

relação as entidades que permanecerão no conselho em 2019, ressaltou-se sobre a provável saída da 27 

ADR e da ausência das entidades governamentais - Secretaria de obras e de planejamento. Ficou 28 

acordado pelo grupo o envio de um ofício solicitando-se maior participação destes no ano de 2019. 29 

No balanço de 2018 foi ressaltado pela conselheira Sung Chem Lin (ADR) o amadurecimento 30 

alcançado pelo grupo neste ano e a importância da realização do evento sobre Áreas Verdes. Na 31 
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pauta livre foi solicitado pelo conselheiro Antonio Silva de Carvalho (UAMA) a inserção na pauta 32 

da próxima reunião ordinária sobre o lançamento irregular de esgotos na rua Governador Dorvalina 33 

Pasquali. Ficou decidido que a próxima reunião ordinária será realizada na data de 13 de março de 34 

2019 (quarta-feira) no mesmo horário e local. 35 

 36 

Segue abaixo a relação dos conselheiros que aprovam a redação dada pela 37 

presente ATA da 9º reunião ordinária realizada em 05 de dezembro de 2018. 38 

Nome/entidade Assinatura 
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